

Burundi : Nyangoma propose à la Médiation de "diagnostiquer le mal à la racine"

@rib News, 26/05/2016 « Pour le CNDD, il serait donc insuffisant et inefficace de traiter l'effet sans remonter les causes ; nous nous devons de diagnostiquer le mal à la racine et, ensuite, d'appliquer la thérapie appropriée. En clair, le problème burundais est bien le système Pierre Nkurunziza. Après cet exercice de diagnostic du mal burundais actuel, le CNDD a proposé au facilitateur un certain nombre de sujets qui feront l'objet des négociations avec de très nombreux contentieux :

a. Des Contentieux politiques liés au non-respect de l'accord d'Arusha et la constitution. b. Des Contentieux sécuritaires matérialisés par la création de la milice Imbonerakure et la destruction des corps de défense et de sécurité. c. Les Contentieux juridiques liés à l'abolition des lois liberticides. d. Les Contentieux économiques dus notamment à la corruption et les malversations économiques. » , écrit Léonard Nyangoma [photo, lors le cloture mardi des assises d'Arusha] dans une déclaration publiée mercredi au terme du premier round du Dialogue inter Burundais à Arusha. Lire l'intégralité de la Déclaration